



► EL CORONIL

Más de 35 toneladas de basura en las calles

● El Ayuntamiento espera el informe técnico de la Consejería de Salud para determinar si hay insalubridad que requiera la intervención

R. S.

El Coronil vive su duodécima jornada de huelga de recogida de basuras promovida por el Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) con "unas 35 toneladas" de residuos acumuladas en las calles, según explicó ayer

el alcalde, el socialista Jerónimo Guerrero, quien comentó que han vuelto a presentar una denuncia ante la Guardia Civil por el "incumplimiento de servicios mínimos" por parte del sindicato que promueve la huelga. El Ayuntamiento está a la espera del informe de los técnicos de

la Consejería de Salud para determinar si hay situación de insalubridad que requiera la intervención municipal.

El alcalde lamentó la "imagen dantesca" que presentaba la localidad el sábado, en el que las fuertes rachas de viento que azotaron la región "llenaron las calles de plásticos" y otros residuos, aunque apuntó que los operarios "barrieron las calles" durante el fin de semana.

El regidor aseguró que los operarios que trabajan en el servicio de recogida de basuras

"se han vuelto a presentar en sus puestos" pero "ha vuelto a haber piquetes" que les han "impedido" realizar su labor, subrayando que éstos "no se declaran en huelga" y "se sienten amenazados".

Por su parte, el secretario general del SAT y ex alcalde de El Coronil, Diego Cañamero, indicó que "una veintena" de militantes del sindicato han empezado en esta jornada a "recoger residuos del colegio, instituto, centro de salud, residencia de ancianos y guardería" ante la "negativa" del

alcalde a que "se cumplan los servicios mínimos", que "pasan por la limpieza en días alternos" de estos puntos. Por su parte, el regidor coronileño aseguró que el pasado miércoles se "acordó" con los responsables de dichos centros que llevarán la basura a "otros puntos más alejados", como un solar "situado a unos 300 metros", por lo que "se quitaron esos puntos" de residuos.

Una comisión del SAT se reunirá hoy con el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, para pedirle que medie en el conflicto.